

Gquil, febrero 26/27.

Al Sr. Dr. D.

Renigio Romero León

Cuenca -

Popacito:

Hace dos días, me entraron quitijo la noticia, vidente por aquí, de que algo habría pasado en Cuenca. Peticamente, al otro día, los periódicos publicaron la noticia en San Francisco, con motivo del Jubileo. Condene, desde luego, el porte de la soldadecia; pero ya no supri por Ud. y por mis hermanos, sabiendo que el orden había sido restablecido.

Como veo que, infaliblemente, permaneceré en Gquil hasta fines venideros, y como necesito rodearme de algo que se parezca al medio en que inicié, he promovido, desde las columnas de La Nación, un concurso de Literatura Regional Costeña, cuyas bases se publicarán en la edición del 1º de Marzo. Dendo es Corso de hoy, la Administración de La Nación, le enviará dicho diario, y en él vera Ud. el fin que me propuso. Dendo es apoyo de los caballeros allí nombrados y parece que todo va a ser un éxito. Al menos, así me traigan un tanto, y hagan a Guayaquil, que con tanta simpatía y distinción nos acoge a todos los de casa. Si algo tiene que observarse acerca del concurso, no se olvide de hacerme saber cuánto antes.

La Coyita - que es una ardilla, como Ud. sabe -
está ya todo una personita, y me enciende
muy cariños para el papecito de Cuenca. Maruja
af igual de la chiquitina, le recuerda, lo mismo que
a todos, deseandoles que los carnavales les vengan
con felicidad.

Bogotita, Alfredo, Jacinto, le saludan con el
mismo apodo de siempre, lo mismo que a mis herma-
nas.

Tú - feliz de ser bendecido por Uds. le envío todo
el amor de que es capaz un hijo sumido y sumiso

Su
Rómulo

P.D. Para Magdalena.

Tú estás muy apurada por el motivo que nos han mandado
de una invitación para el Teatro, un poco tiempo para
escuchar a Magdalena. damele un recito en mi nombre
que procederamente le escribo; si piensa la letra.

Vale.